
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月３０日（土）にブロック新人大会が開催されました。たくさんの保護者の皆様や先輩

の皆さん応援ありがとうございました。今年の新人戦では、ソフトボール部が健闘し、３位

に入賞を果たし、見事に地区大会出場（11/3）を決めてくれました。おめでとうございます。 

新人戦を終えて、次のことを皆さん考えてほしいなと思います。試合は勝つことが一つの目

標なので、目標に向かって精一杯、力を発揮することが大切だと思います。しかし、新人戦

では、これまで積み上げてきた練習を振り返り、試合を通して今の自分やチームの課題を見

いだすことがさらに大切だとも思います。１・２年生の皆さん、選手激励会でもお話ししま

したが、自分やチームの課題は見えてきましたか？しっかりと振り返り、お互いに確認をし

て、これからの活動に生かして下さい。 夏季大会に向けての練習に生かしていくことが目的

だと思います。そのためにも、時間を設けて、一人一人が新人大会での自分の課題、チーム

の課題をあげてみましょう。その課題を解決するためには、どのような練習をすればよいか、

練習に取り組む姿勢は今のままでよいかなどを考えてほしいと思います。今回の新人戦では、

試合に臨む皆さんの真剣な表情を見ることができました。どの部も夏の大会に向けて、今回

明らかになった課題を整理し今後の活動につなげていって下さい。 

～★私立高校説明会が行われました★～ 
９月２５日（月）と１０月３日（火）において、私立高校説明会が実施されました。２日

間で１０校の先生方に立石中学校までお出でいただき、各学校の経営方針や特徴等について

詳しく説明してもらいました。３年生にとっては、大切な進路決定の時期に入ります。ご家

庭でも、是非お子様とじっくりご検討ください。 

～★学級主張大会が行われました★～ 
９月２９日（金）に文化発表会の取り組みの一環として学級で主張大会が行われました。

友達や家族のこと、学校行事や部活動などで学び感じたこと、努力したいことなどを文章に

書き、生徒一人一人が自分の学級で発表しました。 
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  １０月号① 校 長 安上 訓史 

たっちゅう  

ブロック新人大会（9/30(土)）お疲れ様でした。 



・各領域の福岡県と小郡市との差を表

したものです。 

（1年生、2年生）2023.6.20(火)実施   （   ････県平均を上回る領域 ） 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・１年生国語では、知識及び技能以外の領域において福岡県平均を上回っている。漢字の

書きと敬語などの文法事項の定着が必要であると考えられる。 
（知識･技能－２．５､話すこと･聞くこと＋１６．１､書くこと＋５．６､読むこと＋７．９） 
 
・１年生数学では、全ての領域において福岡県平均を上回っている。特にデータの活用領

域は良好な結果となっている。「記述式」の正答率が他の問題形式と比べて低くなって
おり、書く力については改善の余地があると考えられる。 

（数と計算＋７．４、図形＋３．９、測定/変化と関係＋４．５、データの活用＋１６．８） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・２年生国語では、話すこと・聞くこと以外の領域において福岡県平均を下回っている。 

特に、文脈の中での語句の使い方が身に付いてなく改善の必要性がある。 
（知識･技能－８．４､話すこと･聞くこと＋２．７､書くこと－０．３､読むこと－１．４） 

 

・２年生数学では、関数以外の領域において福岡県平均を上回っている。「記述式」の問

題形式が全国と比較して正答率が高くなっており、一定の成果が見られた。 

（数と式 ＋４．９、 図形 ＋７．７、 関数 －５．１、 データの活用 ＋８．４） 

福岡県学力実態調査の結果から… 


